
　　令和　５年　５月１０日

✺令和5年度が始まりました✺

　　　4月7日、野沢南高等学校では、全日制２０１名・定時制１４名の新入生を迎え新学期が始まりました。

　　　同窓会では、去る4月22日（土）、理事・支部長合同会議を中村新学校長以下6名の先生方をお迎えし

開催しました。コロナ禍により3年間開催できず、ようやく開催できたことは、喜びとするところです。

長田芳子会長は、「長い伝統と歴史のある同窓会であると同時に、多くの諸先輩方が誇りを持って築き上げてきた

同窓会。この流れを止めることなく佐久新校開校に向けしっかり繋いでいきたい」とあいさつ。

　　中村学校長からは、「どんな時代においても、人がそれぞれ故郷、そして母校を思う心は決して変わらない。

　　予測不能の時代だが、本校の100年超の歴史と伝統は、今後も連綿と続くでしょう」とご挨拶いただきました。

　さて、5月1日付け発行の「同窓会報」がそろそろお手元に届く頃かと思います。

　15年の長きに亘り、同窓会の為に誠意ご尽力くださった中島瑞枝会長の御退任という、衝撃が 　中村信秋学校長

　走った令和４年度末でした。野沢北高校と本校の統合新校誕生までと、関係者一同強く願ったのですが叶いませんでした。

　また、３名の副会長も御退任され、共に同窓会業務に

　関わらせて頂いたものとしては寂しさを拭えません。

　どうか今後とも今まで同様、同窓会に御心をお寄せいただき、

御指導を賜りたく切にお願い申し上げます。

　　　御退任の箕輪副会長　　　中島会長　　岡本副会長　　　鷹野副会長 皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。　

　会報にも掲載しました総会のご案内です。今年は、懇親会も予定です。大勢の皆様のご参加をお持ち申し上げます。
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